

L'amour de Dieu s'offre

Dieu a tant aimé le monde →
qu'il a donné son Fils unique, →
afin que quiconque →
croit en lui →
ne périsse pas, →
mais qu'il ait la vie éternelle. →

La Bible – Jean 3, 16

Comme un diamant qui brille de tous ses éclats, ce verset-clé de la Bible fait resplendir en quelques mots les multiples facettes de l'évangile de Dieu adressé aux hommes.

à toi personnellement !

← la plus grande compassion
← le plus grand prix payé
← le plus grand nombre possible
← la condition la plus simple à remplir
← la plus grande délivrance
← le plus grand don

L'évangile présenté dans la Bible est vraiment un message de bonheur. Il apporte la paix et la joie à celui qui se laisse éclairer par sa lumière.

Dieu a tant aimé le monde...

Cela nous fait comprendre un peu que Dieu veut être en relation avec ses créatures pour leur faire connaître le vrai bonheur. Nous ne pouvons qu'admirer cet amour qui dépasse toute imagination. Nous avons méprisé et offensé Dieu : nous lui avons tourné le dos, nous avons préféré faire nos propres choix. Mais c'est lui qui fait le premier pas pour chercher et sauver ceux qui sont loin de lui !

... qu'il a donné son Fils unique...

Dieu, par amour, a payé le prix fort : Jésus Christ, son Fils, est le don inestimable qu'il offre pour notre délivrance. Le Dieu juste donne en Jésus la preuve de son amour. Il envoie son propre Fils bien-aimé sur la terre pour qu'il meure sur une croix à notre place. C'est ainsi que le Dieu d'amour vient au secours de ceux qui sont perdus, séparés de lui à cause de leurs péchés. Quelle grâce immense !

... afin que quiconque croit en lui...

Pas d'exception ! Chacun est concerné ! Tu peux mettre ton nom à la place du mot « quiconque ».

Si nous ne faisons rien, nous sommes perdus loin de Dieu. Pour être sauvés et vivre une relation de proximité avec Dieu, il y a une seule chose à faire : CROIRE en Jésus Christ !

Attention, Dieu n'exige pas que nous fassions de bonnes œuvres pour être sauvés ; il nous demande premièrement de croire personnellement en Jésus Christ qui a subi le jugement de Dieu à cause de nos péchés.

Si tu réponds à son appel, tu peux avoir la double certitude d'être sauvé de la condamnation éternelle et d'avoir la vie éternelle. C'est la bénédiction que l'amour de Dieu te réserve !